

ANNEXE 51-102A3

DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT

Rubrique 1 Dénomination et adresse de la société

Corporation Ressources Nevado (« Nevado »)
999, boul.de Maisonneuve Ouest
Bureau 725
Montréal (Québec) H3A 3L4

Rubrique 2 Date du changement important

Le 10 août 2016.

Rubrique 3 Communiqué

Le communiqué a été diffusé le 10 août 2016 et est joint à la présente à titre d'Annexe A.

Rubrique 4 Résumé du changement important

Clôture d'un placement privé d'unités pour un montant total de 550 000\$.

Rubrique 5 Description circonstanciée du changement important

Le communiqué donne une description complète du changement important.

Rubrique 6 Application des paragraphes 2 et 3 de l'article 7.1 du Règlement 51-102

S.O.

Rubrique 7 Information omise

Aucune.

Rubrique 8 Membre de la haute direction

Marcel Bergeron
Chef de la direction financière
Téléphone (514) 232-3344

Rubrique 9 Date de la déclaration

15 août 2016

ANNEXE A



Corporation Ressources

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nevado complète un placement privé de 550 000 \$

Montréal (Québec), le 10 août 2016 - Corporation Ressources Nevado (TSXV: VDO) (« Nevado » ou la « Société ») est heureuse d'annoncer la clôture d'un placement privé effectué auprès d'investisseurs qualifiés, ainsi qu'auprès de 5 administrateurs de la Société (les « initiés »). La Société émet 11 000 000 unités (les « unités ») à un prix de 0,05 \$ par unité, pour un produit brut total à la Société de 550 000 \$. Chaque unité est composée d'une action ordinaire (une « action ordinaire ») et d'un bon de souscription (un « bon de souscription »). Chaque bon de souscription permet au porteur d'acquérir une action ordinaire additionnelle de la Société au prix de 0,07 \$ pendant 24 mois à compter de la date de clôture du placement privé (la « date de clôture »).

Les titres émis dans le cadre du placement privé sont assujettis à une période de détention de quatre mois expirant le 11 décembre 2016. Une commission d'intermédiation de 21 000 \$ est prévue pour une partie du placement.

Nevado utilisera le produit du placement privé afin de financer l'exploration et la mise en valeur de ses propriétés.

La participation des initiés sont dispensées de l'obligation d'établir une évaluation officielle et de l'approbation des porteurs minoritaires prévues au *Règlement 61-101 sur les mesures de protection des porteurs minoritaires lors d'opérations particulières* (« Règlement 61101 ») en vertu de la dispense prévue aux paragraphes 5.5(a) et 5.7(1)(a) du Règlement 61-101, puisque ni la juste valeur marchande du placement privé ni la contrepartie payée par l'initié excède pas 25% de la capitalisation boursière de la Société. La Société n'a pas déposé la déclaration de changement important au moins 21 jours avant la clôture du placement puisque la participation l'initié n'était pas déterminée à ce moment.

Le présent placement privé a été effectué en vertu des dispenses de prospectus des lois sur les valeurs mobilières applicables et est assujetti est assujettie à l'approbation définitive de la Bourse de croissance TSX.

Suite à la réalisation du placement privé, 62 381 296 actions ordinaires de Nevado seront émises et en circulation.

À propos de Corporation Ressources Nevado

Corporation Ressources Nevado est une société d'exploration minière canadienne dont les activités consistent en l'exploration, l'évaluation et le développement de propriétés minières aurifères.

Pour plus d'information, veuillez contacter:

Michael Curtis
Président et chef de la direction
(514) 793-1915
mcurtis@cardwellcap.com

Louis Morin
Services Marketing The Ask inc
514-591-3988

La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX) n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué. Les énoncés faits au présent communiqué qui ne sont pas historiques sont des « énoncés de nature prospective » et le lecteur est avisé que de tels énoncés ne sont pas des garanties de leur réalisation dans le futur et que les développements et résultats actuels peuvent varier de façon matérielle de ceux-ci dans ces « énoncés de nature prospective ».



PRESS RELEASE

Nevado Completes \$550,000 Private Placement

Montreal, Quebec, August 10, 2016 – Nevado Resources Corporation (TSXV: VDO) ("Nevado" or the "Corporation") is pleased to announce the closing of a non-brokered private placement with accredited investors, as well as with 5 directors of the Corporation (the "Insider"), pursuant to which the Corporation issued 11,000,000 units (the "Units") at a price of \$0.05 per Unit, for total gross proceeds to the Corporation of \$550,000. Each Unit consists of one common share (a "Common Share") and one common share purchase warrant (a "Warrant"). Each Warrant entitles the holder to purchase one additional Common Share of the Corporation at a price of \$0.07 for 24 months from the closing date of the private placement (the "Closing Date").

Securities issued under the private placement will be subject to a four-month hold period expiring on December 11, 2016. A finder's fee of \$21,000 will be paid on a portion of the financing.

The Corporation will use the private placement proceeds to fund exploration and development work on its properties.

The Insider's participation is exempt from the formal valuation and minority shareholder approval requirements provided under Regulation 61-101 *respecting Protection of Minority Security Holders in Special Transactions* ("Regulation 61-101") in accordance with sections 5.5(a) and 5.7(1)(a) of Regulation 61-101. The exemption is based on the fact that neither the fair market value of the private placement, nor the consideration paid by such Insider exceeds 25% of the market capitalization of the Corporation. The Corporation did not file a material change report at least 21 days prior to the completion of the private placement since the Insider's participation was not determined at that moment.

The private placement was carried out pursuant to prospectus exemptions of applicable securities laws and is subject to final acceptance by the TSX Venture Exchange.

As a result of the private placement, 62,381,296 common shares of Nevado are issued and outstanding.

About Nevado Resources Corporation

Nevado Resources Corporation is a Canadian-based mining exploration company focused on the exploration, evaluation and development of gold mining properties.

For more information, please contact:

Michael Curtis
President and Chief Executive Officer
(514) 793-1915
mcurtis@cardwellcap.com

Louis Morin
The Ask Marketing Services Inc.
(514) 591-3988

Neither the TSX Venture Exchange nor its regulation services provider (as that term is defined in the policies of the TSX Venture Exchange) accepts responsibility for the adequacy or accuracy of this news release. Statements made in this news release that are not historical facts are "forward-looking statements" and readers are cautioned that any such statements are not guarantees of future performance, and that actual developments or results, may vary materially from those in these "forward-looking" statement.